Peter Gey, Jiří Kosta, Wolfgang Quaisser (Hg.)

## Sozialismus und Industrialisierung

Die Wirtschaftssysteme Polens, Jugoslawiens, Chinas und Kubas im Vergleich

## Socialism and Industrialization

A Comparison of the Economic Systems of Poland, Yugoslavia, China, and Cuba

Campus Verlag Frankfurt/New York

ببتزو

## **INHALT**

## **CONTENT**

Vorwort
TEIL I: VERGLEICHSSTUDIEN / PART I: COMPARATIVE STUDIES
Peter Gey Planwirtschaft und Industrialisierung — Probleme sozialistischer Wirtschaftssysteme in Entwicklungsländern am Beispiel Polens, Jugoslawiens, Chinas und Kubas
Planning and Industrialization — Problems of Socialist Economic Systems in Developing Countries: A Comparison of Poland, Yugoslavia, China, and Cuba
Jiří Kosta, Wolfgang Quaisser Sozialistische Entwicklungswege – Strategien und Ergebnisse der wirtschaftlichen Entwicklung Polens, Jugoslawiens, Chinas und Kubas im Vergleich
Socialist Models of Development — A Comparison of Strategies and Results of the Economic Development in Poland, Yugoslavia, China, and Cuba
TEIL II: LANDERSTUDIEN / PART II: CASE STUDIES
Polen/Poland
Piotr Pysz, Wolfgang Quaisser Die Umwandlung des polnischen Wirtschaftssystems von 1944 bis 1956
The Transformation of the Economic System in Poland from 1944 to 1956

Tadeusz Kierczyński Reformen in der polnischen Volkswirtschaft von 1958 bis 1980 115
Reforms of the Economic Mechanism in Poland from 1958 to 1980
Jan Mujżel, Ursula Wojciechowska Wirtschaftsreform in Polen. Diskussionen und Probleme seit 1980 133
Economic Reform in Poland. Discussions and Problems since 1980
Jugoslawien/Yugoslavia
Thomas Eger Zentrale Wirtschaftslenkung und Industrialisierung im Nachkriegsjugoslawien
Central Guidance of the Economy and Industrialization in Post-War- Yugoslavia
Ante Čičin-Šain, Neven Mates The Development and Role of the Major Economic Policy Instruments in Yugoslavia 1952 - 1972
Die Entwicklung der Steuerungsmechanismen im Rahmen des jugoslawischen Wirtschaftssystems 1952 - 1972
Jože Mencinger Yugoslav Economic System and Performance of the Economy in the Seventies and Early Eighties
Aufbau und Entwicklung der jugoslawischen Wirtschaft in den 70er und 80er Jahren
China/China
Wolfgang Quaisser Das chinesische Wirtschaftssystem von der "Neuen Demokratie" bis zum Ersten Fünfjahrplan (1949 - 1957)
China's Economic System from the "New Democracy" to the First-Five-Year-Plan 1949-1957
Jiří Kosta  Die chinesische Volkswirtschaft vom "Großen Sprung nach vorne" bis zur gegenwärtigen Wirtschaftsreform: ein Kampf zwischen zwei Konzepten
The Chinese Economy since the Great Leap Foreward. A Struggle between

Jing-Lian Wu The Chinese Economy: The Shift of Development Strategy and the Reform of the Economic System	248
Chinas Wirtschaft: Änderung der Entwicklungsstrategie und Reform des Wi schaftssystems	
Kuba/Cuba	
Peter Gey Planwirtschaft in Kuba	263
Planning in Cuba	
Carmelo Mesa-Lago  Das kubanische Wirtschaftsmodell in den 80er Jahren: Konflikte zwischen Ideologie und Pragmatismus	286
The Cuban Economic Model in the 1980s: Conflicts between Ideology and Pragmatism	
Zu den Verfassern	. 309

Þ